

Résolution

Politique mondiale en matière de drogues - comparaisons internationales



Accepté par la Session des jeunes par 97 voix contre 51

Année: 1996
Thème: Politique mondiale en matière de drogues - comparaisons internationales
Destinataire: Confédération
Type d'entrée: Résolution

Contenu:

Nous demandons à la Confédération d'éditer une publication impartiale capable d'informer objectivement la population des problèmes touchant aux stupéfiants.

Justification:

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé